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前回（1177回例会）の記録
平成26年８月28日（木）

■ゲスト
 

■ビジター
養父信義氏（日田中央RC）
林　秀一氏 （日田中央RC）

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　23名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　78.26%

■1176回出席報告の修正
　1176回欠席者 ６名
　メイクアップ ３名
　欠　席　者 ３名
　修正出席率　 73.91%→　86.96%
●メイクアップ
出納会員（中津中央８/１９）
二反田会員（中津中央７/２９）
若松会員（中津中央８/２）

●欠席者
宇都宮会員・小野会員・長野（修）会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島  宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島  宏一郎

◉本日の例会プログラム 「黒田官兵衛の遺訓と和歌」松本達雄氏
 グランプラザ中津ホテル  

◎次回例会プログラム 「夜間例会」親睦委員会
 グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　 四つのテスト 

◎会長の時間　　梶原清二会長

　世界の人口は2050年には90億人になるそ
うです。
　その時点での食料の備えは十分なのでしょうか。
　ノルウェーのスペッツベルゲン島にアメリカのマイクロソフ
ト創業者ビル・ゲイツ財団の寄付によって2008年に出来た
種子保管庫があります。戦争や干ばつ、未知の病害虫など
に遭ったとき。また温暖化で南アフリカのトウモロコシが
2030年までに3割減るといわれています。
　この保管庫は別名「ノアの箱舟」と呼ばれているそうです。
　稲と麦はそれぞれ15万種、トウモロコシは４万種、世界
中から集めた80万種の種が零下17～18度で凍って眠って

います。極北の地が選ばれたのは電源を失って冷却装置が
こわれても永久凍土で零下4度を保てるためだそうです。
　海抜も130ｍあり、津波や海面上昇にも耐えるとのこと。
　「備えあれば憂いなし」
　こころ強いかぎりです。

◎幹事報告　川崎潤幹事

●例会変更例会変更　中津中央RC、9月16日
（火）丸清、9月23日（火）法定休日、豊後高
田RC　日出RC
●週報受理　中津中央RC
●幹事報告
・ガバナー事務局より「ロータリーデーのぼり旗貸出」のご
案内

「ロータリーに輝きを」  “Light Up Rotary”
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・米山セミナー開催のご案内
・ロータリーの友9月号
・中津RCより「クラブの現況活動報告書」
・ロータリーの友特集記事について

◎本日のメニュー

　

◎その他報告事項

・日田中央RC養父信義ガバナー補佐より

　次年度ガバナー補佐の選出と地区への出向のお願い。  
・日田中央RCの林秀一さんより、ご挨拶。

◎委員会報告　交流担当渡邊会員より

　10月25-26日の仙台での姉妹交流事業についての説明。
飛行機のチケットと宿泊の説明。  

◎ニコニコボックス　奉仕プロジェクト 委員会

〔梶原会長〕本日は、日田中央クラブから養父ガバナー補佐、
そして林さんようこそおいでくださいました。
〔養父信義ガバナー補佐〕本日は、よろしくお願いします。 
私は、以前永松さんのお父様と地区でご一緒させていただ
きました。
〔籾倉会員〕先日、事務所の隣の部屋を借りて拡張工事を
行いました。
〔辛島会員〕先日、SMILEの姉妹誌に私の妻が掲載されま
した。
〔仲本会員〕先日、腰を痛めて整形外科さんへ行って来ま
した。皆さんも、腰を痛めた時は、整形外科さんが保険も
ききますしお得なのでお勧めします。
〔黒瀬会員〕先日、遊びでフェアレディZを購入しました。
車両価格が50万円だったのですが、陸送費等を含めると
80万円ほどになりました。

◎会員拡大について　会員増強退会防止委員会

黒瀬委員長より

　６月８日に地区での拡大
セミナーでの内容をもとに、
会員拡大のお話。
 

　拡大セミナーに
て配布されたDVD
を放映。拡大の成
功事例の紹介。 

　最後に、黒瀬委員長より、
新入会員の獲得と会員増強
についてのまとめ。   


